

Serka Abdul Somad Berikan Pengarahan Terkait Dampak Tawuran Antar Pelajar

Aang Nopriyadi - SERANG.INDONESIASATU.ID

Aug 30, 2024 - 20:53



Kota Serang - Serka Abdul Somad, Babinsa Koramil 0602-01/Kota Serang, mengambil inisiatif penting dalam upaya pencegahan tawuran antar pelajar dengan memberikan pengarahan kepada para siswa Sekolah Menengah bertempat di SMP Negeri 2 Kota Serang, Jum'at (30/08/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran siswa akan bahaya dan dampak negatif dari tawuran yang sering terjadi di kalangan pelajar. Pengarahan

yang dilakukan Serka Abdul Somad diharapkan dapat menjadi langkah preventif untuk mengurangi tindakan kekerasan di lingkungan sekolah.



Dalam pengarahannya tersebut, Serka Abdul Somad menekankan bahwa tawuran antar pelajar tidak hanya merugikan diri sendiri tetapi juga merusak citra sekolah dan lingkungan. Ia mengajak para siswa untuk menjauhi segala bentuk kekerasan dan menyelesaikan masalah dengan cara yang lebih bijak. "Tawuran hanya akan menimbulkan kerugian, baik bagi diri kalian maupun orang lain. Mari kita ciptakan lingkungan sekolah yang aman dan kondusif," tegasnya kepada para siswa.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh beberapa guru dari SMP Negeri 2 Kota Serang serta Bhabinkamtibmas Polsek Kota Serang, yang turut mendukung langkah Serka Abdul Somad dalam memberikan edukasi kepada para siswa. Kehadiran pihak kepolisian diharapkan dapat memperkuat sinergi antara sekolah, TNI, dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan pendidikan. Para guru menyambut baik inisiatif ini dan berharap bahwa siswa dapat lebih memahami konsekuensi dari tawuran.



Dengan adanya pengarahan ini, diharapkan siswa SMP Negeri 2 Kota Serang semakin sadar akan pentingnya menjaga sikap dan perilaku positif di sekolah. Sinergi antara TNI, Polri, dan pihak sekolah menjadi kunci penting dalam menciptakan lingkungan belajar yang aman dan nyaman bagi seluruh siswa. Pengarahan ini juga merupakan bagian dari upaya Koramil 0602-01/Kota Serang dalam mendukung program keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya di kalangan pelajar.